

**Weihnachten steht vor der Türe:
Weihnachtsbasteln nach der
KommMa!-Messe**

Herzlich eingeladen waren alle Kinder nach der Messe ins „Refektorium“ im ehem. Kloster zu einer kleinen Bastelaktion „rund um Weihnachten“ : Tolle Sachen sind entstanden – Schneemänner, Baum“kugeln“ und „Knopftannenbäume“.

*Von KommMa!-Team
13. Dez. 2024*



„Ich komme wieder“, war zu hören von den Kindern, „wenn ihr noch mal bastelt.“ Machen wir ganz bestimmt!

Und die Eltern waren derweil beim Kirchenkaffee in der Kirche „unter dem Turm“ – und konnten bei einer Tasse Kaffee die „Bastel-Wartezeit“ überbrücken!